Revue de presse : 22 février

France



L'Antiquité comme si vous y étiez : les fabuleux dessins de Jean-Claude Golvin. Jean-Claude Golvin est le premier spécialiste mondial de la restitution par l'image des grands sites de l'Antiquité. Son défi : redonner vie aux villes antiques en les dessinant de la manière la plus proche de la réalité. Ce voyage dans "l'Antiquité retrouvée" fait l'objet d'une exposition

à la chapelle de Méjan, à Arles.



A Lyon, une plongée au cœur du mystère des "arêtes de poisson", ce patrimoine méconnu. Sous les collines de la Croix-Rousse se cache un patrimoine qui recèle de nombreux mystères : les arêtes de poisson. Un dédale de puits et de galeries de plusieurs dizaines de mètres de longueur. Un ouvrage qui remonte à l'Antiquité. Visite de ce lieu insolite.



<u>Mont-de-Marsan : des fouilles archéologiques en plein centre-ville.</u> Le Moyen-Âge resurgit rue de la Gourotte, sur les lieux de la future résidence Les Arceaux. Six archéologues ont cinq semaines, jusqu'au début des travaux, pour essayer de comprendre comment, au XIVe siècle, des Montois se sont installés sur cette rive de la Midouze

Canada



Bonne année pour les découvertes archéologiques sur la Côte-Nord. D'Essipit à Natashquan, en passant par la Pointe-aux-Outardes et Moisie, l'organisme Archéo-Mamu Côte-Nord a découvert et fouillé près d'une dizaine de sites archéologiques cette année.

Israel



Des inscriptions en hébreu découvertes sur un chapiteau antique en Galilée. Un chapiteau en calcaire datant de l'époque romaine et vieux de 1.800 ans, sur lequel sont gravées deux inscriptions en hébreu, a été découvert au cours de travaux de restauration et de conservation menés dans l'ancienne synagogue à Peki'in en Galilée.